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●「ｗithコロナ」の生活が始まって半年以上にな

ります。8月下旬から平常通りの学校生活が

始まり、突然の休校措置もなく、順調に日々が過

ぎています。学童も放課後の「もうひとつの家」

として、徐々に安定した保育や運営が行えるよう

になってきています。

●新入所児童：本郷小学校2年生のMJくんが10月末

の体験保育を経て、11月から入所となりました。

初日からすっかり馴染んで生活しています。

2年男子の数が3人になりました。

3人ともヤンチャ坊主です？！

●サラ＆アンドリューの英会話（毎月曜日）

10月はヨガの動きを取り入れて体を動かしたり、

１～20を英語でカウントしながらのゲームでも盛

り上がりました。

●お習字（毎火曜日）

鈴木先生が隔週で来てくださるようになり、

子どもたちも気もちを新たに取り組んでいます。

先生が来られない週は自習をしています。

先週から使った筆や硯をきれいに洗う作業を自分

でやってもらうようにしました。今のところいや

がらずに取り組んでくれています。

●そろばん（毎木曜日）

先生の説明も聞かずに、先に自分のペースで問題

を解いていく子も出てきています。答え合わせを

前に出て、教師用の大そろばんでやってみるのも

励みになっています。

●お抹茶（隔週水曜日）

10月は平野先生がお忙しくて28日(水)の1回限り

だったので、玲子先生に1回お願いして14日

(水）取り組みができました。また玲子先生から

お抹茶茶碗をたくさんいただきました。いい

ものですが、どんどん使ってね、使わないと意味

がないし、いいものに触れてほしいと先生はおっ

しゃってくださっています。

●下校後の宿題も定着してはきましたが、だんだん

「学校でやってきた」とか「今日はない」とか「こ

こはやんなくていいの」とか色々言い訳してやら

ずに済むようにしようと知恵がついてきている子

もいます。スタッフは騙されそうになりますが、

真相を見抜いたときは強要はしないものの、どこ

かでやれるようにじっくり付き合っていくことに

しています。

火曜日 お習字教室
鈴木先生と

木曜日そろばん教室
初江さんと

サラ＆アンドリュー英語教室
(この日は、英語でヨガ）



11月の予定

毎週 (月） 17:30～18:00 サラ＆アンドリューの英会話

毎週 (火） 〃 お習字

(学校でお習字がある学年は、できるだけ自分の道具を持って来てください）

隔週 (水） 〃 お抹茶の時間 11月は、11日・18日実施します。

毎週 (木） 〃 そろばん教室

★ 10月16日(金）世界食料デーの取組に、学童保育のあも協力しています。11月末に、

「ストーンスープ」を庭で火お越しして作ってみよう、お友だちも少し招待しようかと話合っています。

★クリスマスに向けて、作品作りを考えで準備中です。

★11月生まれの誕生会を最終週に行います。曜日が決まり次第お知らせします。

●けん玉検定

先月中ごろから「けん玉検定表」でのチャレンジを始めました。

喰いついてきたのが⑥Aちゃん、Bちゃん、⓵Hくん、Cちゃん、

②Rちゃん、③HTちゃん、STちゃん、

最初はサクサク進んでいきますが、ヒコーキ、ふりけんのところで

足踏みしています。けん玉チャレンジは11月末まで、12月からは

コマ回しを始め、1月から「コマ検定」に取組みたいと思っています。

さあ、どこまで行けるかな？

●牛乳パックでのイス作りは、③Mくんにヤル気スイッチが入り

販売用のを3個仕上げ、花かごの小箱ショップに出品しています。

1台500円と良い値段を付けました！まだ売れてはいませんが、、、

●遅まきながら、誕生日カレンダーを作成中、完成する頃に今年度が

終わってしまわないかと少々心配しています。各月をお花などの

イラストで飾る作業がぼちぼち進んでいます。③ST・HTちゃん、

②ほたるちゃん、①Cちゃん、Sちゃんが協力してくれています。

イラスト集を見て細密画のようなのを描いているのが③とわちゃん

②Rちゃん、どちらもその学年とは思えないほどの上手な

仕上がり、そこに加わったのが③Mくん、これまたち密な

イラストを選んで粘り強く1枚仕上げ、「オレ、イス作りの他に

もう1つ打ち込めるものが増えたぜ！」と歓喜の叫び声をあげて

いました。

●どんぐり拾い

第2公園にはシイの実たくさん落ちています。Eくんが拾ってきたのを

フライパンで炒って、おやつに出してみると、みんな「おいしい！」

[けっこういける」と、根気よく皮をむいて食べ始めました。残りを持って

帰る子もいました。明日も拾いたい！と楽しみに帰っていきました。(11月5日）

●第2公園で、縄跳びやドッヂボールをしていると、近所の子が入れて！と寄ってくる

ことが多くなりました。1年～6年学年を問わずに次々入ってきます。顔なじみになった

子もいて、みなとくん、うみしくん、なっちゃん、etc. 遊びの輪が広がるのは楽しいものです。

●10月末に蒔いた大根の種が、ぼちぼち芽を出し本葉になってきましたが、

日当たりがイマイチなのか、成育状況が芳しくありません。あきらめず

見守りたいと思います.

スパムおにぎり
「グー！」

プール公園は
低学年の
お気に入り

MJとHくん
はじめまして
よろしくな！

ストーンスープのお話

庭の大根の種は芽を出し、双葉➡

本葉となりましたが、日当たりが

イマイチで成長不良気味、

太い大根になりそうもないなー⁉


